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11-381.1. der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

. des Nationalrates XVI .. Gesetzgebungsperio ... e 

A n fra g e 

der Abgeordneten Koppensteiner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Steuer leistungen der Verstaatlichten Industrie 

In der Nationalrats-Debatte zum "Mittelstandsbericht 1980-1984" 

hat ein sozialistischer Abgeordneter die Steuerleistungen 

der ÖIAG~Betriebe zwischen 1979 und 1984 mit 71 Mrd.Schilling 

beziffert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Finanzen folgende 

A n fra g e: 

1. Entspricht die vom sozialistischen Abgeordneten genannte 

Ziffer den Tatsachen? 

2. Wenn ja, wie teilt sich der genannte Betrag auf die einzelnen 

Steuerarten auf, wobei zu beachten wäre, daß die Umsatz

steuer die Letztverbraucher und die Lohnsteuer die Arbeit

nehmer zu bezahlen haben? 

3. Wenn nein, wie hoch war die tatsächliche Steuerleistung 

der ÖIAG-Betriebe im genannten Zeitraum insgesamt und 

getrennt nach den einzelnen Steuerarten? 
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